

新百合山手  
公園管理運営協議会会報

【第五号】

平成21年5月14日発行

平成二一年度  
第一回「グリーンフレンズフェア」が  
開催されました

平成二一年四月二六日に「平成二一年度第一回グリーンフレンズフェア」が開催されました。

今回も、天気恵まれ、非常に暖かな陽気の中、約九〇名が集まり、「さとやま公園」でコスモスなど、花の種まき「おやしろ公園」でのタケノコ掘り「ふるさと緑地」でのひまわりの種まきといった、楽しめるメニューが展開されました。

さとやま公園での活動は、公園の入口から園内道路の右側にコスモスをはじめとする様々な花の種を巻きました。このエリアは金程富士見会の皆様を中心に作業が行われました。今後公園へのアクセス路が花で満たされることが期待されます。

おやしろ公園での活動は、十二神社東側の竹林にて季節柄タケノコが多く見られるようになったことから、こどもを対象にタケノコ掘りを体験させたいという役員会の意思により、万福寺子ども会の子供達を中心に実施されました。当日は多くのタケノコが芽を出しており、参加した子供達は自分の採ったタケノコをうれしそうに持ち帰っていました。

ふるさと緑地での活動は、緑地西側の一体にひまわりの種を協議会のメンバーが中心となり植え込みました。七月頃には一面にひまわりが咲き乱れ、新百合山手の新たな名所ができるものと思われれます。

今後も皆さんが楽しめる、そして新百合山手の緑に興味を持ってもらえる企画を立案していきたいと思えます。

(事務局)



受付・開会式



さとやま公園での花の種まき



おやしろ公園でのタケノコ掘り



ふるさと緑地でのひまわりの種まき



平成二〇年度総会が開催されました

四月二六日の協議会活動終了後、平成二〇年度の協議会総会が開催されました。

総会では、次の内容について審議されました。

- 「平成二〇年度活動報告」
- 「平成二〇年度決算報告」
- 「平成二一年度活動計画」
- 「平成二一年度予算計画」

これらの議案は、全て参加された二五名の皆様によって承認されました。

ご参加いただいた会員の皆様、慎重な審議、ありがとうございました。



六月六日(土)に  
市民による十萬本植樹運動が開催されます

来る六月六日に、さとやま公園にて川崎市主催による「市民による十萬本植樹運動」が開催されます。

これは、二〇一〇年に神奈川県各所で行われる「全国植樹祭」のプレイベントの一つとなっています。

今回は、クヌギ・コナラ・マンサク・ムラサキシキブなど、雑木林の構成樹種が千本程度植樹される予定となっています。

緑豊かな新百合山手に、さらに新しい緑を創出するこの機会に、新百合山手公園緑地管理運営協議会も協力していきたいと思えます。

協議会員の皆様には、ハガキまたはメールにてご案内させていただきますので、みなさま振るってご参加ください。

※この活動の詳細については、別途発行される案内チラシ等を参照ください。